

Protokoll der GV 2024 vom 19. März 2024

Anwesend: Jans Armin (Vorsitz, Protokoll), Jirina Copine, Heidi Jans-Dejung, Daniel Brönnimann, Romer Silvan, Kurz Nägeli, Eusebius Spescha

entschuldigt: Prodolliet Jean-Pierre, Armin Oswald, Josef Bürgler, Ernst Rohrer, Urs Diethelm, Franz Stappung, Ruedi und Brigitte Profos, Hansruedi Bigler, Hanspeter Hausheer

1. a) Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2023

Der Präsident ergänzt zum schriftlichen Bericht, dass sich die Mitglieder der SP 60+ vor allem als Denkfabrik für die Partei und als Hilfstruppe bei Abstimmungen und Wahlen betätigt haben.

b) Bericht der Delegierten bei der SPS60+

Eusebius Spescha berichtet über die Aktivitäten. Nach Christine Goll ist neu ein Zweierteam an der Spitze.

2. Festlegung des Jahresprogrammes 2024

Der Vorschlag eines Lesezirkels, in dem ein Buch besprochen wird, oder eines Diskussionsabends über den Generationsvertrag, beides zusammen mit den Jusos, wird begrüsst. Mögliche Themen für den Lesezirkel: Piketty (Ungleichverteilung von Einkommen und Vermögen), Überwindung des Kapitalismus, Didier Eribon (Rückkehr nach Reims), Geschlechtergleichstellung. Der Lesezirkel würde auch gestartet (und allen SP-Mitgliedern offeriert), falls die Jusos nicht mitmachen wollen.

3. Wahlen

- a) des Präsidenten Armin Jans wird bestätigt
- **b)** der Delegierten SPS60+ Eusebius Spescha wird bestätigt. Jean-Pierre Prodolliet hat seinen Rücktritt erklärt. An seiner Stelle wird Jirina Copine mit Applaus gewählt.

4. Mitteilungen

Jirina Copine berichtet über die Aktivitäten des Kantonalen Seniorenverbands, wo sie im Vorstand mitwirkt. Am 14. November 2024 findet eine öffentliche Veranstaltung statt zum Thema «Abgehängt? Alt werden in einer digitalen Gesellschaft.»

5. Verschiedenes Eusebius Spescha erläutert, dass eine Pflegeversicherung nicht erforderlich ist, wohl aber eine neue Regelung bei der Finanzierung der persönlichen Betreuung von pflegebedürften älteren Personen. Das Thema soll an einer Veranstaltung mit ihm und Barbara Gysel diskutiert werden.

Kurt Nägeli wird 2-3 Termine für eine Wanderung vorschlagen.

Armin Jans frägt bei der kantonalen GL nach, ob sie an der Vernehmlassung des Kantons zum neuen Normalarbeitsvertrag in Hausdiensten teilnehmen wird.

Der Präsident dankt allen, welche sich 2023 aktiv für die SP60+ Zug eingesetzt haben.